

*Herzlichen
Glückwunsch*



7. März 2021

75. Jahrestag der Gründung der Freien Deutschen Jugend



Der Arbeitskreis Geschichte der Jugendhochschule "Wilhelm Pieck" übermittelt allen ehemaligen und heutigen Mitgliedern der FDJ ein herzliches Freundschaft zum 75. Jahrestag der Gründung unserer Organisation. Wir sagen Danke für Euer engagiertes Wirken für eine Welt des Friedens und eine glückliche Zukunft der Jugend in allen Ländern.

Den heutigen Mitgliedern der FDJ wünschen wir viel Erfolg in ihrem Kampf gegen Krieg, Ausbeutung und Unterdrückung des eigenen Volkes und anderer Völker, für die Erhaltung des Friedens, soziale Sicherheit und internationale Solidarität mit der friedliebenden Jugend in der Welt.